

花尻町内新聞

発行責任者 普門茂之
編集責任者 楠木忠司

一部	50円
年間	500円
送料	100円
年間	1,000円

青パト講習会に45人が参加しました

10月23日(土)10時より陵南コミュニティハウスにおいて、青パト実施者45人が参加して、青色防犯パトロール講習会が開催されました。

講師は、西警察署生活安全課の川崎さんと県警本部生活安全課の武鐘さんのお二人が来られました。

まず、川崎さんより「空き巣が増えている」ので、戸締まりの確認が必要等の話がありました。

続いて、武鐘さんより「青色パトロール講習資料」についての話がありました。その内容は「青色防犯パ



45人が参加した青パト講習会

トロール」「地域を巡る現状」「自主防犯パトロールの重要性」「自主防犯パトロールの目的等」「青色防犯パトロール実施上の遵守事項」「地域住民からの急訴事案への対応及び犯罪を目撃した場合の警察への通報」「一般私人の現行犯逮捕に伴う実力行使の限界」「遺失物の取扱い」「警察

年末夜警のお知らせ

- ★12月28日(火) 担当 ききょう町
- ★12月29日(水) 担当 みどり町
- ★12月30日(木) 担当 本町・あかね

町

- ★集合時間 20時
- ★巡回出発 20時15分

◎子ども夜回り

- ★12月28日 18時より
- ★集合 ききょう公園
- ★参加者 少年消防クラブ会員

第58回岡山市高齢者福祉大会において 老人協力者として親和会より4名が受賞

に始まりました。

岡山市老人クラブ連合会主催の第58回岡山市高齢者福祉大会は11月2日(火)、岡山市立市民文化ホールにおいて開催され、市内の老人クラブより150人が出席して開催されました。花尻からは大和勇さん、熊代美才さん、吉富健さん、板野初子さんの4人が表彰を受け、板野さんと熊代さんの2人が出席しました。福祉大会は午後1時30分

11月の防犯パトロールに10人が参加

11月20日(土)、寒い日でしたが、みどり町・育成会役員10人(子ども含む)が参加して防犯パトロールを行いました。

参加者を2班に分け、ききょう公園を出発しました。約30分で町内を一巡しましたが、別に異常はありませんでした。

また、この度も広報車で防犯と防火を町民に呼びかけて巡回をしました。

参加された皆さん、寒い中、ご苦労様でした。なお、12月は年末夜警を



防犯パトロールに出発する参加者



高齢者福祉大会会場風景

岡山県出身の春風亭昇吉師匠が務めました。演題は「笑いと健康」、楽しく役に立つ講演内容でした。

続いて、本職の落語、会場は笑いに包まれていました。講演、落語合わせて約1時間でした。

午後2時半には福祉大会は終了しました。会場の外で、熊代美才さんと板野初子さんが記念写真を撮り家路に着きました。



11月19日午後6時半頃の皆既月食



福祉大会には2名が参加

後楽園で園遊会が開催される

晴天に恵まれた11月13日
(土)、和文楽園遊会実行委員



鶴鳴館入口前には菊花大会

会(岡山の和文楽をを楽しむ会、和装国民推進会議岡山県呉服専門店会、岡山きもの店会等)の主催で、後楽園内の鶴鳴館・能舞台において和文楽フェスティバル・園遊会が開催されました。

当日は後楽園で菊花大会も開催されており、多くの人が訪れ、きれいに咲いた菊の前で記念撮影をしていました。



能舞台で行われた鼓の演奏

能舞台では、菊水流扇舞や鼓、日本舞踊等が披露されていました。あまり触れることのない日本文化に触れることができました。

陵南小学校で運動会開かれる

陵南小学校の運動会は11月6日(土)に開催されました。今年もコロナウイルス感染症防止のため、中学年の部(3・4年生 8・50・9)



迫力のあった6年生のリレー

40)、低学年の部(1・2年生 9・45・10・35)、高学年の部(5・6年生 10・40・11・30)に分けて行われ、保護者も子どもがいる時間帯のみ観覧することが可能でした。

演技は表現とリレーで行われました。運動会の名称は、令和3年度陵南小学校運動会『キラ凜☆ピック』。スローガンは「勝っても負けても楽しめる運動会にしよう!」でした。

開会式は8時35分から始まり、参加者は3・4年生と応援団、代表児童の保護者のみでした。

市役所ロビーで「岡山城の思い出の写真展」開かれる

11月1日(月)・2日(火)の両日、岡山市役所ロビーで「岡山城の思い出の写真展」



市役所ロビーに展示された写真

が開催されました。

この岡山城は、戦国時代の大名・宇喜多秀家によって、8年の歳月を費やして42年前の1597年に完成されました。城の天守閣の壁に黒漆塗りの板を取り付けるこの時代の建築の特徴から、外観は黒く、後の時代には「烏城」と呼ばれるようになりました。岡山城は、歴代城主の下で岡山の町並みの発展を見続け、近代都市の礎となりました。しかし、1945年(昭和20年)6月の岡山空襲で焼失しました。

1969年(昭和44年)に天守閣が再建されました。そして、来年11月の再オープンをを目指して工事が進

陵南こども園で運動会を開催

こども園になって初めての陵南こども園の運動会が10月23日(土)に開催されました。コロナ禍での開催ということですが、当日は秋晴れとなり、園児達ほどの種目にも元氣一杯でした。



好天の中、開催されたこども園の運動会



ロビーで行われた思い出の写真展